UNIL | Université de Lausanne
Faculté de théologie et de sciences des religions
bâtiment Anthropole
1015 Lausanne

SOUTENANCE DE THÈSE

Monsieur Mariano Villalba

soutiendra sa thèse de doctorat intitulée :

Race, nation et révolution. Arnold Krumm-Heller et l'ésotérisme au Mexique (1910–1920)

pour l'obtention du grade de Docteur ès Sciences des religions

Lundi 19 juin 2023 à 15h00, Bâtiment Anthropole, salle 5033

Président de séance

Monsieur Raphael Rousseleau Professeur ordinaire, Université de Lausanne

Co-directeur · trice de thèse

Madame Silvia Mancini Professeure honoraire, Université de Lausanne

Monsieur Jean-Pierre Brach Directeur d'études, EPHE, Paris

Membres du jury

Monsieur Serge Gruzinski Directeur de recherches CNRS Émérite, Paris et

Directeur d'études EHESS, Paris

Monsieur Chaves Pacheco José Ricardo Enseignant et chercheur UNAM, Mexico

Monsieur Marco Pasi Professeur associé, Université d'Amsterdam

La séance est publique

Irene Becci, Doyenne

Faculté de théologie et de sciences des religions